
ESTAIP DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MI'NICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRE§IDENTE MEDICI

ATA No 04712019 da 324 Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidênte Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Prcsidente: GESAEL ALVES

íâ SECTEtáriO: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

20 SECTEIáÍiO: ANTONIo FRANCISCO BESERRA

Às nove horas e quatro minutos (09h04min), do dia onze de novembro do ano

de dois mil e dezenove (11.11.2019). Reuniram-se no plenário da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar

início à trigésima segunda (32") Sessâo Ordinária da nona Legislatura, sob a

Presidência da Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais.

A vereadora/Presidente Maria Custódio V.S Novais fez a Oração de abertura dos

habalhos. Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio

V.S. Novais solicitou ao 2o Secretário Vereador Antônio Francisco Beserra que

assumisse a 1a secretaria e Íizesse a chamada dos senhores vereadores,

constatou a presença de 8 (oito) Excelentíssimos Senhores Vereadores:

Amaurilio Francisco de Jesus, Anbnio Francisco Bezena, Benito Alves da Cruz,

Gesael Alves, Handerson Brito dos Santos, Jaderson Colares da Rocha, Mário

Cesar Nunes e Maria Custodio V. da Silva Novais. Havendo Quórum legal, a

Presidente declarou aberta a 32" Sessão Ordinária da Câmara Municipal. A

Presidente colocou em discussão a ata no 04612019 da 31a Sessão Ordinária,

após ser discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade

de votos dos Senhores Vereadores. A Presidente Maria Custódio V.S Novais

solicitou ao 10 Secretário em exercício Vereador An6nio Francieco BezoÍra para

que procedesse a leitura da Ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei Municipal No

070120'19 de autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei
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Municipal No 071/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do

Projeto de Lei complementar No 003/2019 de autoria do Poder Executivo

Municipal, Leitura do Requerimento no 010/2019 de autoria do Vereador

Amaurilio Francisco de Jesus. Terminado a leitura da Matória da Odem do Dia,

a Presidente passou pam o PÍonunciamenb da Tribuna, a Presidente oonoede

uso da tribuna ao ? secretário/Vereador Antônio Francisco Besena por oito

minubs com direito a ser aparteado, anmprimentou a',Mes4 seventuátios da

@sa, ptlblio presente e disse: 'Não gueria nem comentati mais falar dos

plantões das farmácias e algumas pessoas foram nas rádios e nas redes sociais

que falanm que fornos nós vereadores que decidimos os horáios de

funcionamento e isso é mentira, pois quem decidiu fonm os empresários, e

tenho percebido que estão querendo prejudicar a população e joga-los contra

nós vereadores, falar da llBS do Lino Alves Teixeira que estava panda as obns
e o prefeito deu ordem de seruiço e 1á está caminhando as obras pan poder

concluir a tão sonhada UBS que estava parada, falar também do prédio da

guada mirim que está concluída e isso que é administnção ,agradecer aos

munícipes que houve o prognma informativo do legislativo, e dizer também que

ontem estive passando por todas do municÍpio e constatei o

funcionamento peieito e em conveftia com os amerciantes eles falaram gue

estão se ajudando e passando os telefones das que estiio de plantão, pan
melhor atender a população." A Presidente concede uso da úibuna ao Vice

Presidente Vereador Gesael Alves por oito minutos com direito a ser aparteado,

cumprimentou a Mesa, seruentuários da Caa, públio presenb e dise: ' Falar

da questão da reunião com o secretário de educação do reordenamento esala7
e guero dizer aos motoistas e professores pra já irem avisando os alunos e pais

de alunos para não oconer nouamente o transtomo de falta de transporte

esalar durante período eletivo, o que acontece é que façam as matriculas e
guando começar as aulas falta transporte por ser próximo e isso não é avisado

antes por conta da mudanç de rotas e espero gue os motoristas oiente os pais,

agndeço a Presidente por nos dar andições de ir a porto velho junto com o

vereador toim da máquina e vereador Zezinho do estrela para poder resolver

pendencias e trazer melhorias para nossa população, agradeço a ada um que
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nos ajuda na assembleia e ao Deputado Laefte Gomes, ftquem todos com Deus'.

A Presidente passou a prcsidência ao Mce Presidento para fazer uso da üibuna,

cumprimentou a Mosa, serventuários da Casa, público ptossnle e discre: 'Dker
da satisfação de cumprtr nosso papel nessa casa de Leis, hoje a sessão será

reduzida, pois alguns dos senhores vereadores iráo a Ji-Paraná na audiência

pública promouida pela CPI da assembleia legislativa anÍra a ENERGISA,

temos difrculdades de votar mateira que fala sobre tributos em nosso município

pois a população está passando dr'ficuldades com o aumento da enetgia, e nessa

CPI que está sendo aberta iremos participar pois não estamos satisfertos om
esse aumento abusivo e iremos representar nossos munÍcipes pan fazer nosso

papel que é representar a população, frco grata a Deus com a anduta de ada
vereador, como o uice presidente fala com clareza gue conduziu sua viagem e

conseguiu ajudar e parabenizar todos vereadores, claro gue esbmos

enfrentando dr'frculdades na questiío de veÍculo mas estamos lutando para, sanar,

quero dizer do projeto de lei que fala sobre as farmácias, tivemos a humildade

de deixar a empresários contribuir na lei e nós apenas legalizamos, falar que

não partiu dessa casa de leis o projeto, partiu dos púprios empresán'os que

procuravam o prefeito e assim veio o projeto, e nós oportunhamos a eles

opinarem e fiamos apenas com a legalização, deixamos claro que íoi delibendo
conforme proposta dos empresánb, quero deixar os munía'pes cientes para os

munícipes, falar também do convite da polícia mirim da formatura do pROERD,

no dia 13/íl aqui na Émara as í9:00 hons". A presidente Maria Custodio V.S

Novais, coloca em discussão e votação o Requerimenb NoOIO/2Oí9 de aubria
do vereador Amaurilio Francisco de Jesus - PT, aprovado por unanimidade de

votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria Custódio V.S Novais, coloca

à disposição da Comissão de Justiça e Redação e demais comissões o projeb

de Lei Municipal No 070/2019 de aubria do Poder Executivo Municipat, projeb

de Lei Municipal No 07112019 de autoria do poder Executivo Municipal, e projeto

de Lei complementar No 003/2019 de autoria do poder Executivo Municipal. Não

havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, a presidente encerrou a

324 sessão ordinária. Estavam presentes na sessão o procurador JurÍdico João

Valdivino dos santos e demais servidores: Derick, Roberto pereira e Elizzie

8rÍo8DESImçIO mn0NrErB.r.t§Is.Àfl!/o m[,xrcFro EãtrErDExrrxbuao. Página 3



ESTN)ODERONDÔNH
PODER LEGISII\TIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

Daiane. Terminou a sessão quando era 09:48 horas, Eu, Dérick Salorhan Manetti

Cezar, Assessor de Comunicação, transcrevi, essa Ata que é a pura expressão

da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder

Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da

presente ata.

PLENÀRIO §CàCIIJDà PENHÀ DE ÀBREU,,, 12 de novobro de 2019.

VtsR. !dARIÀ C. V. S. §O\IAIE
apiil',vER. GESÀEL ÀüIES

vicê-Paêsidênt€Prêsidentê
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